

# Declinar en su favor, pide Braulio a Silva H.

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias.

## Que deje pasar a jóvenes...

**B**raulio Guerra Urbiola, presidente del PRI en el municipio solicitó ayer a la Senadora Silvia Hernández Enriquez una "declinación pública a su favor" en razón de su reiterada participación

en puestos de elección popular. Reconoció que la Senadora es una destacada priísta y una mujer sumamente brillante y su labor durante más de tres décadas la ha avalado como una mujer sobresaliente en

todos los ámbitos; no obstante, dijo, le pedimos que tenga conciencia y le brinde la oportunidad a los jóvenes que no han tenido el acceso de participar en cargos de elección popular.

Silvia Hernández se ha desempeñado como Diputada Federal y es Senadora por tercera ocasión, por lo que es necesaria la participación de los jóvenes y de caras nuevas y preparadas en la cámara local.

Es el momento, aseveró en un comunicado para que la Silvia Hernández le dé paso a los jóvenes y que decline sus aspiraciones, toda vez que durante más de treinta años ha sido servidora pública y ahora nuevamente se registra para una diputación local de representación proporcional.

N/16-03-0612

# Pide Braulio a Silvia renuncie a su favor

Debido a su constante participación en cargos de elección popular, por lo que solicitó, decline

IPOR ÁNGELES OCA MPO

El dirigente municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Braulio Guerra Urbiola, solicitó a la Senadora Silvia Hernández Enriquez una declinación pública a su favor, en razón de su reiterada participación en puestos de elección popular.

"Le pedimos que tenga conciencia y le brinde la oportunidad a los jóvenes que no han tenido el acceso de participar en cargos de elección popular", señala un comunicado de prensa en donde el dirigente municipal reconoce que la Senadora es una destacada priísta, una mujer sumamente brillante y la labor que durante más de tres décadas la ha avalado como una mujer sobresaliente en todos los ámbitos.

El comunicado destaca que Silvia Hernández se ha desempeñado como diputada Federal y es Senadora por tercera ocasión, por lo que expresa Guerra Urbiola es necesaria la participación de los jóvenes, de caras nuevas y prepara-



FOTO CARLOS ROJE

LUEGO DE que la aún Senadora Silvia Hernández anuncia a su interés por buscar una diputación local por la vía plurinominal.

das en la Cámara local.

El dirigente municipal manifiesta que es el momento para que la Silvia Hernández le dé paso a los jóvenes y que decline sus aspiraciones, ya que, señala el comunicado, durante más de 30 años ha sido servidora pública y hoy nuevamente se registra para una diputación local de representación proporcional.

En el documento se señala que

Le pedimos que tenga conciencia y brinde oportunidad a los jóvenes que no han tenido el acceso de participar".

COMUNICADO DE PRENSA.

Braulio Guerra Urbiola, cuenta con una sólida preparación académica en materia legislativa para ocupar un lugar en el Congreso local, la cual en los últimos años ha adolecido de gente preparada en el ámbito de las leyes. Se agrega que la inclusión de jóvenes en cargos de elección popular es necesaria para oxigenar la Cámara local, puntualiza el presidente del PRI.

AM/16-03-0612

## Amplían plazo de registro

# Pelea Silvia Hernández la diputación pluri local

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

Amplían plazo -hasta el viernes 3:00 de la tarde- para el registro de candidatos plurinominales; en el primer día se apuntan 32 por la diputación bajo las siglas del PRI en la lista Silvia Hernández.

Definitivamente no tendrá tiempo de recuperarse en las encuestas.

Indicó el dirigente estatal del blanquiazul que esta contienda habrá de ser solo de dos candidatos (Felipe y del candidato del PRD), por lo que descalificó las "cifras alegres" y buenos deseos que vertió en Querétaro un día antes el vocero de la Alianza PRI-Verde, Sergio Martínez Chavarría.

Puga Tovar reconoció sin embargo que ciertamente no hemos subido todos los puntos que

quisiéramos, pero somos el partido que se ha mantenido estable en los últimos tres meses".

Al ser cuestionado si asume el PAN de Querétaro que hay problemas en la campaña de Felipe Calderón, como él mismo lo reconoció, Rafael Puga aseveró que más que problemas, se debe iniciar una segunda etapa con solidez y aprender de los éxitos y de los errores que se cometieron en la primera etapa, porque consideran que en los más de 100 días que faltan para la elec-

ción, todavía se puede posicionar a candidato del PAN.

Rafael Puga apuntó que el PAN no le apuesta al mero debate para reposicionarse, no es a un hecho, sino mediante otras vías, la ciudadanía contrastará las propuestas de todos los candidatos.

—¿Y cuándo cree que "prenda" la segunda parte de la campaña de Felipe Calderón?—, se le cuestionó al dirigente.

—Yo espero que mañana (hoy)— finalizó.

DQ/16-03-0611



FOTO ESPECIAL

JOSÉ LUIS Osornio inició su precampaña en la página [www.joseluisosornio.com](http://www.joseluisosornio.com).

## Se promueve por Internet

IPOR CARLOS RODRÍGUEZ

José Luis Osornio, precandidato priísta a la Alcaldía de Colón, inició una incompleta precampaña virtual mediante su página de Internet [www.joseluisosornio.com](http://www.joseluisosornio.com).

De esta manera, el aspirante del PRI a la Presidencia Municipal de ese municipio pretende ganar.

Inmediatamente que a.m. accedió a esta página virtual, apareció una imagen promocionando la precandidatura de José Luis Osornio con el siguiente mensaje: "Presidente, José Luis Osornio. Por el Progreso y el Desarrollo de Colón, generando oportunidades para todos".

Dicha web está incompleta, porque cuando a.m. ingresó a los vínculos referentes a la biografía, así como a los ideales del grupo que encabeza denominado San José, únicamente se encontraron fotos.

Al seleccionar el vínculo referente a 'Los Ideales de Grupo San José', a.m. sólo localizó una fotografía de él saludando a Roberto Madrazo Pintado; pero ningún texto explicando cuáles son los ideales que pretende ilustrar esa fotografía.

En tanto que al seleccionar el vínculo sobre 'La Biografía' inmediateamente es desplegada en la pantalla una fotografía del precandidato con el mensaje proselitista anteriormente señalado.

Esta página en la que además se promueve al Grupo San José, tiene tres vínculos más con los títulos 'Política Social', 'Nuestra Historia' e 'Historia del Grupo San José', todos estos presentan información relacionada con el año anterior, esto indica que en el 2006 la plataforma política de José Luis Osornio no ha realizado actividades en el municipio de Colón.

En la página puede constatar que el Grupo San José surgió en el año 2003 bajo el auspicio de Pedro González Rivas, quien fue en ese entonces dirigente estatal del PRI.

Además en la web [www.joseluisosornio.com](http://www.joseluisosornio.com) se descalifica a los simpatizantes de Juan Salinas Briones, quien también fuera precandidato del PRI a la Alcaldía de Colón, y que ahora contendrá por el Partido Convergencia por la Democracia.

"Simpatizantes de Juan Salinas Briones, precandidato del PRI a la Presidencia de Colón, se manifestaron frente a la sede estatal del tricolor, bloquearon avenida Constituyentes por varias horas y remataron su protesta con la quema de credenciales y banderas, además de quebrar vidrios de las oficinas. No hubo detenidos..." está constatado en esta página de Internet.

AM/16-03-06/13

# En Colón no se irán todos los campesinos del tricolor

COLÓN

**El ex dirigente de la CNC en este municipio, Guadalupe Trejo, dijo que a pesar de esto el PRI deberá redoblar esfuerzos para ganar la Presidencia Municipal**

JORGE ESPITIA

En Colón el Partido Revolucionario Institucional aún está vivo, declaró José Guadalupe Trejo Gutiérrez, ex dirigente de la Confederación Nacional Campesina (CNC), al afirmar que al menos un 70 u 80% de los campesinos afiliados a este organismo, permanecen en el PRI y no salieron en desbandada de este partido político.

"Si, sí, el 70, el 80%, ellos no, no se van; sí, sí hay posibilidades, sobre todo que, vuelvo a repetir que no todos, no todos se van, con esta gente que se fue no todos, ya más de algunos campesinos, algunas gentes, ya me dijeron que se van ellos del partido, pero ellos no se van con esa gente, ellos se quedan y

precisamente ya se andan arriando nuevamente".

El ex dirigente campesino reconoció que no será fácil que el PRI refrende el triunfo electoral en este 2006, debido a que la salida de priístas como Juan José Salinas Briones y sus seguidores, generan bajas importantes en la membresía, por lo que aceptó que deberán redoblar esfuerzos para ganar la Presidencia Municipal.

En opinión del ex dirigente campesino, el descontento a nivel interno es de la minoría y el PRI deberá cambiar la estrategia además de redoblar los esfuerzos y el trabajo a favor de la población.

"Tratar de irnos casa por casa, campesino por campesino y animarlos, precisamente que no se nos vayan porque vuelvo a repetir, el descontento es de unos cuantos, no es de todos".



JOSÉ ESPITIA  
José Guadalupe Trejo Gutiérrez, ex líder de la CNC.

C/16-03-06/12M

# Mete Silvia Hernández presión a 'crisis' priísta

**La senadora se registró para contender por una diputación local de representación proporcional por el PRI**

IPOR ANGELES OCAMPO

El registro de la Senadora Silvia Hernández Manríquez para contender por una diputación local de representación proporcional en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), remarcó los conflictos internos del partido tricolor.

Por un lado, el dirigente municipal del partido, Braulio Guerra Urbiola, solicitó mediante un comunicado de prensa que la Senadora Silvia Hernández desista de su intención de contender, ya que "hay que brindar la oportunidad a los jóvenes que no han tenido acceso a participar en cargos de elección popular". Se manifiesta en el comunicado que ya ha sido diputada federal y senadora por tercera ocasión.

Por otra parte, el Órgano de Gobierno de la Alianza Por México había anunciado que el registro para candidatos a diputados locales por la vía de repre-



"Lo que deseo es tener una posición en Querétaro, y lo que estoy buscando es estar aquí".

SILVIA HERNÁNDEZ  
Senadora

sentación proporcional sería ayer hasta las 15:00 horas; ayer se envió otro comunicado para hacer una prórroga de 48 horas a los registros de diputados locales y regidores por representación proporcional y mayoría relativa, para dar oportunidad a los aspirantes, de conformar sus documentos.

"Solicité mi registro hoy (ayer) a las 9:20 horas ante el órgano de Gobierno de la coalición Alianza por México, para contender por la candidatura a diputada local por la vía de representación proporcional", señaló la senadora y aspirante a una diputación local.

En el 2003 la Alianza conformada por el PRI y el PVEM en el estado, logró colocar tres diputados de representación proporcional en la LIV Legislatura: Jaime García Alcocer y Miguel Calzada Mercado por el PRI, y Fernando Orozco Vega por el Verde Ecologista.

AM/16-03-06/11

# Llaman a la unidad del PRI en Ezequiel Montes

"Hacemos un llamado a la comunidad priísta en general, a que se sumen al proyecto del candidato que resulte ganador, porque somos priístas, no tenemos por qué dividirnos".

**LUIS VEGA CAMACHO**  
REGIDOR DEL PRI

## EZEQUIEL MONTES

El regidor del tricolor Luis Vega Camacho, dijo que ahora más que nunca su partido necesita estar unido para recuperar la demarcación

JORGE ESPITIA

**E**n Ezequiel Montes el PRI enfrenta riesgos de fractura y desbandada de militantes junto con simpatizantes, debido a las inconformidades de sectores como el obrero, CTM y el campesino además de la CNC, mismos que no participarán en la convención por no haber registrado delegados.

Así lo declaró Luis Vega Camacho, regidor en el Cabildo por el tricolor, al hacer el llamado a los dirigentes de la CTM y de la CNC para que cierren filas en torno al candidato y proyecto priísta, para

fortalecer al partido y a su candidato.

"Hacemos un llamado a la comunidad priísta en general, a que se sumen al proyecto del candidato que resulte ganador, porque somos priístas, no tenemos por qué dividirnos y a fin de cuentas, la consigna será recuperar la Presidencia Municipal con un candidato del PRI".

Para el regidor priísta no existen argumentos suficientes para justificar a los sectores que se decidieron mantener al margen en este proceso interno de elección de candidato a la Presidencia Municipal; sin embargo manifestó su respeto a los dirigentes de la CTM y de la CNC en esta su decisión.

Vega Camacho reconoció que la del 2 de julio será una jornada electoral muy competida, al afirmar que unidad de los priístas es fundamental para aspirar a recuperar de manera efectiva la Presidencia Municipal, de esta demarcación gobernada por el Partido



Los priístas de Ezequiel Montes deben estar unidos, declaró el regidor Luis Vega Camacho.

Acción Nacional.

Luis Vega reconoció que el PRI podrá recuperar la Presidencia Municipal de Ezequiel Montes, siempre y cuando evite dividirse

en su proceso interno de elección de candidato, en su convención de delegados del domingo de esta semana, por lo que reiteró el llamado a la unidad de los priístas.

## Reta Vázquez Briones a Jesús Rodríguez para que compare

COLÓN

JORGE ESPITIA

No me preocupan las amenazas del dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Jesús Rodríguez Hernández, respecto a que se fiscalizarán minuciosamente las cuentas públicas del ayuntamiento de Colón, porque no hay observaciones que no se hayan solventado, ni pendientes delicados de qué preocuparse.

Así lo declaró Leobardo Vázquez Briones, presidente municipal de Colón, al retar a un análisis comparativo y cuantitativo al dirigente priísta de los logros personales.

"Que me muestre qué ha hecho él en el partido, lo que ha hecho es desbandada, entonces que me lo muestre, que compare,

El presidente municipal de Colón dijo que al contrario de su administración, el líder del PRI solamente ha registrado desbandadas

que me muestre él y se compare el trabajo que yo hice en la administración con el que él está haciendo en el partido".



Leobardo Vázquez Briones, alcalde de Colón.

Vázquez Briones se autodefinió como un político de trabajo y resultados, al referirse entre otros a logros, a concretar las inversiones de más de 7 millones de dólares en nuevas empresas como el ferroparque industrial, y el parque acuático de Las Dunas, empresas que generan inversión fuentes de empleo e impulsan el desarrollo en esta demarcación.

La baja calificación a la que se refirió el dirigente priísta al calificar al edil de Colón, es inaplicable, dijo Vázquez Briones, al referirse a acciones y gestiones realizadas por su gobierno como la construcción de infraestructura que durante su administración gestionó y edificó.

Nombró los casos de la clínica hospital universitaria y el campus universitario de la UAQ, además de la gestión y consolidación de los 32 millones de pesos que el Gobierno Federal invertirá en la construcción de la carretera de acceso a las comunidades de la región alta desde la cabecera municipal.

C/16-03-06 / 12

C/16-03-06 12

## Atención a la mujer y a la familia, son prioritarios: DC

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias

La seguridad en el municipio no se logrará con más armamento y patrullas, sino con la atención a las madres de familia, a la infancia y a la formación integral de las personas en un contexto donde se respete su calidad y capacidad para ser madre, esposa y también elemento con sentido laboral y profesional que mucho tiene que aportar al desarrollo social, afirmó Dolores Cabrera Muñoz, quien destacó asimismo que se deben respetar los derechos y salarios de los trabajadores del municipio, pero analizar los sueldos de los funcionarios de primer nivel porque son excesivos.

La candidata de la coalición PRI-PVEM, lamenta que la ciudadanía ya no crea en los partidos políticos, pero tampoco en los políticos y que por ello no se deben hacer promesas que de antemano se sabe que no se pueden cumplir: "tenemos que hacer que la gente vuelva a creer en la política, para que la sociedad pueda fijarse objetivos y caminar todos juntos independientemente de las posiciones ideológicas que se tengan".

Afirma Dolores Cabrera que nunca ha vivido de la política y no lo va a hacer, porque tiene un salario como jubilada de la UAQ que le alcanza para vivir con dignidad.

# Las mujeres sabemos defender lo justo: DC

## El reto de hoy es devolver la credibilidad a la política, dice

POR LUIS MONTES DE OCA  
Noticias

El problema más grave de este proceso electoral es que la gente no cree en los partidos políticos ni en los políticos, por ello no se puede seguir ofreciendo lo que se sabe que no se puede cumplir, aseveró ayer Dolores Cabrera, candidata de la Alianza por México a la alcaldía de Querétaro, quien afirma que el trabajo está en convencer a la gente para que vuelva a creer en la política y trabajar muy de cerca con la mujer.

Es muy importante que en lugar de hacer campañas agresivas y denostando, entre todos, partidos y candidatos, trabajemos para regresar al ciudadano la confianza que le permitirá a la sociedad fijarse objetivos y caminar todos juntos independientemente de las posiciones ideológicas que se tengan.

—¿No hay un interés económico? —inquirimos.

—No, no lo hay, soy jubilada de la Universidad Autónoma de Querétaro y tengo un salario que me permite vivir con dignidad y después de esta participación, si gano estaré en el presidencia municipal y si pierdo seguiré con mis planes de desarrollo académico.

Al cuestionárselo sobre la postura de algunos grupos políticos, que argumentan que no es lo mismo la UAQ que el municipio y que su experiencia académica no ampara que pueda dirigir

bien al municipio, la maestra Dolores Cabrera Muñoz, precisa: estoy haciendo un esfuerzo muy importante, no sólo porque no es lo mismo, me estoy preparando para tener una visión clara y un diagnóstico de lo que hace falta, sin embargo... tampoco es lo mismo una empresa que el municipio. Lo importante es acercarse a la gente que si sabe y tomar las decisiones en función de la mayoría de la población.

Al señalar que no es lo mismo una empresa que el municipio, habla directamente de sus contentientes y aunque no pretende, según dijo, denostar, lo cierto es que al PAN se le acusa de tener gobiernos gerenciales, preguntamos:

"Haría una distinción respondió, no me refiero a los empresarios, hay de empresarios a empresarios, lo que no se debe permitir en un gobierno de negociantes y está el ejemplo de los tanguistas a quienes el derecho de piso se los pasaron de un peso a cuatro y esto aparecía como la posibilidad de tener recursos para dignificación de espacios públicos lo cual no ha sucedido, pero no creo que este inminente sea importante, ser debe tener una visión de conjunto que permita tomar decisiones que no afecten a la economía familiar.

En otros temas, señaló que Santa Rosa Jáuregui está olvidada, hay obra importante en la ciudad, pero también hay zonas que están en condiciones muy

difíciles y a tres minutos del casco de Centro Histórico, ya no tienen los servicios básicos y eso tiene que cambiar.

—¿Qué hará con un presupuesto comprometido en obra que le heredarían en caso de ganar, con una deuda de más de 400 millones de pesos?

—Se tiene que renegociar la deuda, por el momento afirmaría que no hace falta pedir nuevos préstamos, pero también se tiene que exigir que se cumpla con las obras, tenemos un Acuaférico incompleto, no lleva agua y esto lo tienen que dejar solucionado; la educación pública de calidad no está llegando a todas partes, es decir una mujer abuela de un menor del que se tuvo que hacer cargo quiere inscribirlo y le cobran mil pesos y eso porque tiene lugar, pero hay quienes no tienen lugar; hay mujeres viudas a las que les quieren cobrar 60 mil pesos por arreglar los papeles de sus casas ¿de dónde los sacarán? Son muchos casos y el municipio debe de actuar de forma autónoma.

—¿Apego estricto al 115 Constitucional?

—Sí, pero sin divorcios con las otras autoridades, con el gobierno del estado, creo que se debe trabajar de forma más ordenada.

—¿Adelgazaría la nómina del municipio? ¿Se critica que hay demasiada burocracia?

—No se debe poner en riesgo los derechos y los salarios de los trabajadores del municipio, se



DOLORES CABRERA Muñoz; candidata de la Alianza por México a la presidencia Municipal de Querétaro.

deben de cuidar, ahora que hay sueldos muy elevados y se tendría que estudiar como amparar que se pague lo justo por una responsabilidad y se tenga la mayor eficiencia.

A pregunta expresa sobre su carácter y temperamento, a las luchas que emprendió en la defensa de la Universidad Pública y si se esperaba que de ganar tendríamos un gobierno revolucionario, apuntó:

"El gobierno de una mujer no es revolucionario, las mujeres convencemos, negociamos, pero sabemos defender lo que es justo; así somos lo llevamos de forma natural porque defendemos a los hijos, porque no permitimos injusticias y debido a ello hemos avanzado.

Uno de los problemas por los que más sufre la población es por la inseguridad y esto no se solucionará con más armamento y patrullas, sino con el apoyo a las madres. Querétaro lleva años arriba en las estadísticas de madres solteras, se dan las cifras, pero nunca he visto que se emprendan programas para ayudarlas. Si queremos cambiar las cosas hay que ayudar a las mujeres, si queremos que haya más seguridad debemos darles las facilidades a las madres para que trabajen, para que cuiden a sus hijos y conformen una familia.

N/1603-0611

N/16-03-0614

# Quiere ser la primera

La ex rectora no pierde la esperanza de que el PRD también la apoye y sea la candidata de toda la oposición para enfrentar al abanderado del PAN por la alcaldía de Querétaro

C/16-03-0618

POR EDITH PARRA / FOTOS ROBERTO LULO

Apasionada de la docencia, mujer de lucha constante y de arduo trabajo, Dolores Cabrera Muñoz, candidata de la Alianza por México a la alcaldía de Querétaro, comenta que de favorecerle el voto de los queretanos durante las próximas elecciones del 2 de julio practicará un gobierno incluyente.

Primer mujer en dirigir el sindicato de académicos de la Universidad Autónoma de Querétaro, en ocupar la Dirección de Bachillerates, y posteriormente la Rectoría -durante dos periodos- del alma mater, y "seguramente será la primera mujer presidenta municipal de Querétaro", se asume como una persona de trabajo cuyo desempeño lo avalan 30 años de dedicación.

"Todo lo que he logrado lo obtuve con esfuerzo, fui rectora de la UAQ durante 6 años porque me ganó la confianza de los universitarios, con el nuevo proyecto me interesa ganarme la confianza de los queretanos, les ofrezco resultados y el que no haré promesas que no pueda cumplir", asegura.

Considerada como la carta más fuerte que pudo haber escogido el Revolucionario Institucional para participar con posibilidades reales de ganar en los próximos comicios electorales, la candidatura de la ex rectora refuerza las expectativas tricolores de recuperar el municipio de Querétaro después de 9 años de administraciones panistas.

# Sueñan priístas: R. Puga

\*"Se vale soñar," dice de los  
250 mil votos de Rodríguez  
\*Descalifica panista "cifras  
alegres y buenos deseos"

LUIS ARMANDO CAMPERO

"Se vale soñar", dijo sonriente el dirigente estatal del PAN, Rafael Puga Tovar, al referirse a la declaración de Jesús Rodríguez, en el sentido de que el PRI de Querétaro ayudaría a Roberto Madrazo con 250 mil votos, además de recuperar los municipios conurbados, en posesión actualmente de Acción Nacional.

Sin embargo, ya serio, el líder panista exhortó a todos los actores políticos a no generar confusiones en la ciudadanía, pues si bien "todos tenemos derechos a soñar a que nuestro candidato gane, la ciudadanía no puede ser víctima de los sueños de terceras personas", apuntó.

Rafael Puga Tovar también habló de Felipe Calderón Hinojosa, su candidato a la presidencia de la República, al señalar que se encuentra ubicado en un segundo lugar "aceptable" en las preferencias electorales, con tendencias, dijo, a subir; mientras que Roberto Madrazo, el abanderado priísta.

Héctor Parra, Blanca Pérez Buenrostro, Liliana Alcocer y J. Mercedes Aguilar, por el Verde María de Jesús Ibarra y Sandra Ugalde; en la regiduría de Querétaro Gerardo Helguera se perfila en el primer lugar y por el Verde, el candidato saldrá de entre Israel Chávez, Marco Dublan y Alberto Carranza.

En cuanto a los resultados de las encuestas para determinar a los candidatos a diputados por los 15 distritos, el órgano de gobierno de la alianza —de acuerdo a Norberto Alvarado, secretario de elecciones del PRI— va a sesionar en las próximas horas y aunque ya se tienen los resultados, esto podría darse a conocer hasta hoy o mañana.

Pese a los registros, en el PRI es casi un hecho que tanto el presidente del partido Jesús Rodríguez, la secretaria general Concepción Sicilia Chávez y el secretario de organización Iván Pérez se van a registrar, además del presidente del PRI municipal Braulio Guerra. De hecho entre ellos saldrán los tres próximos diputados, aunque podría haber un reacomodo luego de la visita de Rodríguez a la ciudad de México, donde

## Considera Puga que Calderón remontará

POR MANUEL PAREDÓN  
Noticias

Para Rafael Puga Tovar, la derrota que sufrió el PAN en el EDOMEX, no significa el debacle para Felipe Calderón que dijo que mantiene en segundo lugar en las preferencias electorales, cree que con la nueva estrategia de su campaña, doblará a Andrés Manuel López Obrador.

Coincidió en que era necesario hacer algunos ajustes en el equipo de campaña y cambiar el slogan.

Informó que aquí, hasta ahora, han reunido unos 250 mil pesos en donativos para la campaña felipista.

Señaló que continuarán solicitando a la militancia y a la ciudadanía sus aportaciones ya sea en efectivo o en especie para consolidar la propuesta de Calderón Hinojosa en Querétaro.

Sobre el retiro de la publicidad de los gobiernos panistas, Puga Tovar, manifestó que han fijado una fecha para cubrir los espectaculares cuando partidos y candidatos inicien campaña.

N/16-03-06/14

intenta "gestionar" una diputación federal, según trascendió en el PRI.

En el plano municipal Gerardo Helguera, hombre muy cercano a Rodríguez, encabezará la lista de regidores, luego seguirá el candidato del verde —donde Israel Chávez tiene mano— y luego empieza el rejuego, ya que podría ser Concepción Sicilia Chávez o la actual contralora del alma mater Araceli García Olivares, las que ocupen el tercer sitio y el cuarto estaría entre Braulio Guerra y Pedro Morales que ambos quieren ser diputados pero podrían ser "designados regidores".

Desde la mañana el PRI registró movimiento, ya sea porque desde el martes se entregaron los resultados de las encuestas para determinar los candidatos para los 15 distritos locales y para la inscripción de las candidaturas para diputados y regidores de representación proporcional.

A par en la sede del Verde Ecologista el órgano de gobierno de la alianza determinó ampliar el plazo para los regidores de aspirantes plurinominales hasta el viernes y en el caso de Amealco hasta el lunes a las 6:00 de la tarde, pues ahí la encuesta para presidente municipal se entregará el sábado después del medio día.

LOS VERDES

Por el lado verde los aspirantes a la diputación inscritos hasta el momento son: Sandra Ugalde y María de Jesús Ibarra. Y en el plano municipal están Israel Chávez, Marco Dublan y Alberto Carranza.

En Corregidora el aspirante saldrá entre Ricardo Astudillo y Perla Flores; en Cadereyta está Norberto Pérez, en Colón están registrados Pascual Sánchez y J. Guadalupe López; en Huimilpan Agustín Bocanegra y Maximiliano Ramírez.

En San Juan del Río Victorino Ocaña, Alberto Paz, Luis Gómez y Heriberto Candelas; en Pedro Escobedo José Hernández y Alicia Quintanar.

Dy/16-03-06/11

# Alejandra Rojas es candidata naranja

La sobrina de Víctor Rojas, tomó la decisión de abanderar a Convergencia en la contienda por la alcaldía de SJR

## SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Alejandra Rojas Mancera, aceptó ser la abanderar del Partido Convergencia en San Juan del Río para buscar la Presidencia Municipal, con 5 puntos básicos que definirán su plataforma política: vialidad, transporte público, empleo, campo y educación.

Ayer el partido naranja, presentó de manera formal a su candidata que buscará la Alcaldía de esta demarcación, tras haber estudiado la propuesta hecha por el dirigente estatal, José Luis Aguilera Ortiz.

Rojas Mancera dijo en su discurso: "Hoy quiero expresar ante los dirigentes estatales, municipales y a la sociedad sanjuanense, mi decisión de contender en las próximas elecciones municipales del 2 de julio, porque quiero ser presidenta municipal de mi tierra, y el único partido político en el cual creo para ganar se llama Convergencia".

Por su parte Aguilera Ortiz no descartó la posibilidad de integrar a su candidata a la Presidencia Municipal como regidora plurinominal; sin embargo refirió que ese tema no se ha tratado y que el suceso se pudiera dar, toda vez que la ley no prohíbe dicho proceder.

Asimismo refirió que la estrategia que seguirán para obtener el triunfo en esta tierra de palomas es "cazar" el voto de las abstención y el de las mujeres, el cual representa el 61 por ciento del padrón electoral de este municipio.

"Nosotros no vamos por menudencias políticas, nuestro objetivo es ganar".

- Pero ¿Podrían integrar a la candidata en la fórmula como regidora plurinominal?

- "Podríamos, pero ese tema no lo hemos tratado, además la ley no se lo impide".

# Acusan a candidato perredista de vivir en E.U.

## ARROYO SECO

El candidato del PRI en Arroyo Seco, dijo que duda que su homólogo del PRD cuente con la residencia de ley

RICARDO MORALES

Feliciano Morales Olvera, candidato a la Presidencia Municipal de Arroyo Seco por el PRI, acusó de oportunista al candidato del Sol Azteca, Mariano Palacios Trejo, pues aseguró que permanentemente ha trabajado en Estados Unidos, y hasta hace cuatro meses regresó para lanzarse por la alcaldía, por lo que incluso dudó que cuente con la residencia.

"El siempre ha estado en los Estados Unidos y hasta ahorita que se vinieron las contiendas se vino por aquí, si le buscamos a lo mejor ni con la residencia cuenta, tiene como unos cuatro meses que llegó y siempre ha estado allá, creo que se aprovecha de la situación", expuso.

No obstante mencionó que no representa peligro para que el PRI venza en las próximas elecciones, ya que el PRD no es un partido consolidado en Arroyo Seco, situación que seguirá a su oponente, por lo que la verdadera contienda será entre los candidatos del PRI y PAN.

Morales Olvera agregó que el candidato perredista no cuenta con la simpatía de los ciudadanos, debido a su constante ausencia en el municipio, motivo que lo obligará a invertir una suma considerable en su campaña, lo que no representará problema ya que cuenta con los recursos suficientes.

"Nosotros no vamos a depender de los recursos que dé la campaña, aunque no quiere decir que no estemos pensando en invertir, porque a final de cuentas también es importante, pero sabemos, le damos prioridad a otras cosas a una buena propuesta, porque de todos modos la gente ya nos conoce y sabe que somos gente de trabajo", finalizó.

C/16-03-06/2M

# "Los verdes no estamos en venta": María de Jesús

La dirigente estatal del PVEM señaló que la Alianza con el PRI fue una decisión nacional y ella sólo recibió la instrucción de llevar a cabo los actos formales

ABEL DE LA GARZA

"Yo no vendí a mi partido", afirmó la presidenta del Partido Verde Ecologista, al deslindarse de haber sido quien decidiera aliarse con el PRI en la contienda electoral a nivel local, toda vez que según han acusado actores políticos de su mismo órgano político, de que al aliarse, ella tendría segura una diputación local.

"Yo no vendí a mi partido... el convenio de coalición no fue una decisión nacional mía... la tomó un órgano, además de que es una estrategia nacional, porque tenemos una alianza federal, la decisión la tomó, en primer lugar, la

asamblea estatal, en donde participan todos los militantes con derecho a voz y a voto y también en Consejo Político Estatal y finalmente, a mí me instruyen para que yo realice los actos formales".

En otros temas, la dirigente del PVEM, María de Jesús Ibarra Silva, aseguró en entrevista Al Instante, que estudios previos y encuestas que se han llevado a cabo, tienden a favorecer a su candidata a la presidencia municipal de Querétaro, Dolores Cabrera Muñoz, toda vez que expertos incluyeron una variable para definir al ganador y esa variable apunta a Cabrera Muñoz.

LA ALIANZA Por el Bien de Todos, integrada a nivel nacional por tres partidos, en el estado no se logró, aseveró José Luis Aguilera.

# Va Convergencia solo, a elecciones

IPORÁNGELES OCAMPO

El Partido Convergencia en el Estado va solo a las elecciones del 2 de julio de 2006. La alianza Por el Bien de Todos integrada a nivel nacional por tres partidos, en el estado no se logró, ya que sólo los Partidos del Trabajo (PT) y de la Revolución Democrática (PRD) conformarán la plataforma electoral a más tardar el 20 de marzo.

"Ayer se determinó en la mesa de negociación no ir en alianza, porque el PRD no cede lugares y ha estado en claro enfrentamiento en posiciones... se firmó un acta en la sesión en donde se especifica que no vamos en alianza... a nivel nacional seguimos y seguiremos apoyando a Andrés Manuel y oficialmente esto permite que Convergencia vaya solo en Querétaro en sus 15 distritos locales y las 18 presidencias municipales", señaló

el diputado convergente José Luis Aguilera Rico.

Tequisquiapan fue el municipio que no permitió llegar a acuerdos entre los partidos Convergencia y de la Revolución Democrática, ya que no hubo acuerdo con respecto a los candidatos. Para este municipio Convergencia postuló a Fausto Sahagún para ser el abanderado de la alianza, pero no se llegó a un acuerdo y de igual forma en el municipio de Querétaro en donde postulan a José Pérez Hermosillo.

Por su parte el dirigente estatal del Partido del Trabajo, Teodoro Campos Mireles, manifestó que con el Partido Convergencia no ha tenido ningún acercamiento para platicar sobre la alianza y señaló que en las pláticas con el PRD ya que existen acuerdos de postular candidatos en los 15 distritos y 10 municipios; falta conciliar intereses en ocho municipios.

# Presenta Convergencia su candidata

IPOR PABLOC. ALEMÁN  
SAN JUAN DEL RÍO

José Luis Aguilera Ortiz, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Convergencia, anunció que Alejandra Rojas Mancera será la candidata para contender a Presidencia Municipal de San Juan del Río en los próximos comicios electorales.

Aguilera Ortiz comentó que en días pasados se le hizo la invitación a Alejandra para postularla y el día de hoy aceptó la candidatura.

"Hoy quiero expresar ante los dirigentes estatales, municipales, a los medios de comunicación y a la sociedad de San Juan del Río mi decisión de contender en las próximas elecciones municipales del 2 de julio, porque quiero ser presidenta municipal de mi tierra y que el único partido político en el cual creo para ganar, se llama Convergencia", comentó Alejandra Rojas.

Presentes el presidente del Comité estatal, simpatizantes del partido y Alejandra Rojas, anunciaron

la postulación a presidenta municipal de Convergencia, donde Alejandra manifestó su sentir y sentido de responsabilidad.

Asimismo mencionó Alejandra Rojas, que harán un proyecto para San Juan del Río, donde todos serán parte de éste, y el objetivo principal será servir a la sociedad desde la Presidencia.

Alejandra Rojas Mancera es licenciada en Derecho, y Comunicóloga con una antigüedad de tres años laborando en los medios electrónicos.

C/16-03-06/1

AM/16-03-06/2

C/16-03-06/1M

AM/16-03-06/1A